
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

（Ａ４） 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

直方警察署協議会 

開催年月日時 
令和５年９月２６日  午前１０時３０分 から 

令和５年９月２６日  午前１１時３０分 まで 

開 催 場 所 直方警察署 ４階大会議室  

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１０名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、刑事課長、 

交通課長、警備課長、地域課長、宮若警部交番所長、総務第二係長 

議 事 概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

  署長をはじめ署員の皆様におかれましては、日頃から地域の安全安心のためにご尽力いた

だき感謝申し上げる。 

夏休みの初日、宮若市で水難事故が発生したが、このような事故を二度と起こさないため

に学校と家庭と地域、そして警察が協力して対策をすることが必要と思われる。 

地域の安全・安心のために、警察署協議会での忌憚のない御意見等をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

  ３月に着任し６か月が経ったが、水難事故以外は特に社会的反響の大きい事案の発生はな

かった。ただ、他地区に比べ、少年のい集や暴走行為が多いように感じた。この件は、各課

が早め早めに検挙する等したことで、若干落ち着いてきたのではないかと思う。また、花火

大会や山笠などの祭事は無事に終了した。来月には「MAKE A MONOGATARI」が河川

敷で開催され、コンサートや花火が行われる。このような文化的なことが開催されることは

非常に良いことだと思う。この後、交通情勢や振り込め詐欺などが発生状況については報告

を行う。本日は、地域のことや日頃、疑問に思っていることなど、忌憚のない御意見をお願

いする。 

 

【報告事項等】 

１ ニセ電話詐欺の現状（生活安全課長）           

２ 新罪（盗撮罪）について（生活安全課長）  



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 

 （Ａ４） 

議 事 概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 交通情勢について（交通課長）              

４ 若手職員の意見発表 

 

【質問及び回答】 

〇 若手職員の意見発表に関し、委員らから「夢いっぱいという感じであり、ハキハキして

いて、こちらが元気になる。初心を忘れず頑張ってほしい。」「これから辛いことや大変な

こともあるかと思うが、健康に気を付けて楽しく仕事をしてもらいたい。」「とても元気が

よく、自分の意思をしっかり持っていることに感心し、この人たちが地域の安全を守って

くれるのだと頼もしく思った。」「若さを仕事や生活に結び付けて、これから警察官として

頑張ってほしい。」との感想が聞かれた。 

〇 委員から「夏休みの初日に起きた水難事故を受け、取られた対策等があれば教えてほし

い。」旨の質疑がなされ、総務課長から「警察としては、巡回連絡や、交番・駐在所だより

による広報啓発や、学校での防犯教室、地域での老人会等の集合時の教室等で注意喚起を

しているほか、水遊び等で川に降りている方に対して、直接注意喚起を行うなど、子供へ

の教養、地域の方への指導等を行っている。また、宮若市が立ち上げた水難事故を防ぐた

めの協議会に、当署からも警備課長、宮若警部交番所長がメンバーに入り、他の関係機関

と連携して水難事故防止を図っている。」旨の回答がなされた。 

〇 委員から「水難事故防止協議会での会議ではどのような内容が話し合われたのか。」旨

の質疑がなされ、警備課長から「これまで２回開催され、各機関に対し、過去に事故が発

生した場所、日常的に児童が遊んでいる場所等に関する情報提供依頼や、注意喚起の看板

の設置や児童向けの注意喚起テキストを作製予定との話があった。直方署としては、雨や

台風などの河川増水時に、被災する高齢者等も認められるため、高齢者等に向けた看板の

設置も要望した。」旨の回答がなされた。 

〇 委員から「飲酒運転撲滅週間における管内の取り組み状況や期間中の飲酒運転検挙状況

について教えてほしい。」旨の質疑がなされ、交通課長から「期間中の管内の取組として

は、自動車学校の受講生対象にバーチャル・リアリティ体験ゴーグルを使った飲酒運転疑

似体験、大型商業施設におけるチラシ配付、運転代行業者、警備会社に対する飲酒運転通

報訓練を実施した。また、飲酒運転撲滅の日である８月２５日、管内では、県道田川直方
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線において、田川警察署と合同で検問を実施し、飲酒運転を１件検挙し、県下でも合計８

件の飲酒運転を検挙している。」旨の回答がなされた。 

 

【署長総括（要旨）】 

〇 ニセ電話詐欺について、「アポ電話」が非常に多く、地域が集中して発生することが多い 

ため、同窓会名簿や会社の名簿などが流れているのではないかと思う。その場合はメール 

等で注意喚起を行っている。架空請求詐欺は、コンビエンスストアで電子マネーを購入さ 

せるという手口が多く、コンビニエンスストアに働きかけているが、アルバイト店員まで 

周知が行き届かず、被害に遭うケースもあるので、引き続き、広報啓発を行っていく。 

〇 交通情勢については、当署管内では、今年、交通事故で２名の方が亡くなっている。    

当署では、ホームページに「のおがた交通取締りしんぶん」として取締り重点路線を掲載 

している。交通事故防止のために交通取締りを行っているので、御理解をお願いする。 

 〇 水難事故しかり、各種事故は予防が大事である。しかしながら、時代が巡ると同じよう 

な事故が発生するため、広報啓発や地域との連携、学校での教育などを抑止のための活動

を継続していきたい。 

 

【閉会】 

次期開催日等の説明があった後、閉会した。 


